



Assemblée générale extraordinaire

Le mercredi 23 avril 2016

AEEPUM | Association des étudiants en Économie et Politique
de l'Université de Montréal

Président : Catherine Grondin

Secrétaire : Camille Chabot-Martin

Ordre du jour :

Ouverture

0. Constatation du quorum
1. Élection du présidium
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée précédente
4. Processus référendaire
5. Budget
6. Bilan de la présidence
7. Affaires diverses
8. Levée

0. OUVERTURE

Quentin Benoteau propose l'ouverture de l'assemblée.

Xavier Dionne appuie.

1. CONSTATATION DU QUORUM

Le quorum est constaté à 11 h 54.

L'**exécutif** souhaite la bienvenue aux membres.

Que la séance soit ouverte.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

2. ÉLECTION DU PRESIDUM

L'**exécutif** propose **Catherine Grondin** comme présidente d'assemblée et **Camille Chabot-Martin** comme secrétaire.

Quentin Benoteau propose l'ouverture de l'assemblée.

Rodolphe Parent appuie.

Que Catherine Grondin et Camille Chabot-Martin soient élues comme présidium.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Exécutif propose l'adoption de l'ordre du jour.

Guillem Leroux appuie la proposition.

Que l'assemblée générale soit ouverte.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

0. Ouverture
1. Constatation du quorum
2. Élection du présidium
3. Adoption de l'ordre du jour
4. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée précédente
5. Processus référendaire
6. Budget
7. Bilan de la présidence
8. Affaires diverses
9. Levée

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLEE PRECEDENTE

Rodolphe Parent propose l'adoption du procès-verbal.

Paola Vegas appuie.

Xavier Dionne rappelle que dans le protocole de grève commun, il faut ajouter Science politique et philosophie comme association partenaire.

Quentin Benoteau appuie la modification.

Modification adoptée à l'unanimité.

Que le procès-verbal de l'assemblée précédente soit adopté.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

5. PROCESSUS REFERENDAIRE

Quentin Benoteau explique qu'il y a eu une AG il y a 2 semaines, mais qu'on a pas pu terminer le point sur le processus référendaire. L'**exécutif** vous propose donc une nouvelle version de processus référendaire qui incorpore les commentaires de la dernière assemblée.

Quentin présente le document du le processus référendaire. La principale modification est sur la période de référendum. Vu les délais, l'**exécutif** propose de raccourcir du 8 au 15 avril. Aussi, à la dernière AG Il y avait 2 questions qui étaient posées dans le référendum, et maintenant il y en a 3 pour mieux répondre aux critiques formulées lors de la dernière AG. Voir le document pour plus de détails.

Guilem Leroux demande si c'est possible de mettre le montant de 14\$ en tout début dans les questions.

L'**exécutif** répond que c'est très faisable effectivement. C'est modifié à l'amiable.

L'**exécutif** propose l'adoption du doc en bloc.

Guillem Leroux appuie.

Que le processus référendaire soit adopté.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

6. BUDGET

La trésorière **Paola Vegas** présente le budget du mois de mars en donnant un temps de lecture. Elle explique que la principale dépense du mois est les hoodies. Elle précise qu'on a récupéré la moitié des revenus proportionnellement aux dépenses par les ventes des hoodies jusqu'à maintenant.

David demande s'il y a eu des pertes sur les hoodies.

Paola Vegas que oui il va y avoir des pertes sur les hoodies vendus.

Quentin Benoteau précise que la perte dont il est question est sur les hoodies précommandés. Les hoodies qui ont été précommandés sont vendus avec un petit déficit, et ceux qui le sont actuellement, sont vendus avec un supplément de 3\$.

Guillem Leroux fait remarquer que 9 billets seulement ont été vendus sur les 20 achetés. Il demande si l'asso s'est fait remboursée les autres.

Quentin Benoteau répond que malheureusement non.

Quentin Benoteau présente maintenant le budget pour les initiations. La thématique des initiations sera sur les élections américaines. Une équipe démocrate et une équipe républicaine s'affronteront. Dans le cadre de la rentrée, 30 à 50 activités d'initiations seront organisées. Certaines de ces activités seront organisées pendant la journée d'initiations et d'autres seront organisées pendant le mois de septembre, jusqu'aux élections d'automne.

L'exécutif propose l'adoption du budget initiations.

Guillem Leroux appuie.

David demande s'il y a un comité pour l'organisation des initiations.

Quentin Benoteau répond que c'est le conseil exécutif qui est responsable de l'organisation, mais que c'est possible de faire un comité. Le conseil exécutif est responsable du budget et des dépenses, et le comité pourra organiser.

Jules demande si les dépenses de bières dans le budget sont prévues uniquement pour les initiations et si à combien de bière équivaut ce montant.

Quentin Benoteau répond que ça correspond à 20-30 caisses de bières et que oui c'est le montant pour les initiations.

David demande quel est le nombre de participants associé au budget.

Paola Vegas répond que c'est prévu pour une participation de 50 à 60 participants, uniquement pour économie et politique.

Xavier Dionne précise que si jamais c'est trop de bière, on peut toujours la garder ou bien la revendre à d'autres associations.

Guillem Leroux demande s'il y a des activités de prévues avec sciences politiques?

Quentin Benoteau répond que ce n'est pas encore décidé, pour l'instant il n'y a rien de prévu, mais que c'est tout à fait possible.

Jules demande si les dates des initiations seront pendant les cours ou avant.

Quentin Benoteau répond que pour l'instant c'est prévu juste avant la rentrée et on pourra contacter les membres avant pendant l'été pour maximiser la participation.

Valentin Bereyziat précise que l'année passée, les mails étaient en retard, mais que cette année il n'y aura pas cette problématique.

Kevin Beauséjour demande qu'est-ce que la trésorière veut dire par activités payantes.

Paola Vegas répond que c'est un budget prévu si par exemple on veut faire activités payantes du type faire du taureau mécanique dans un bar.

Jules demande qu'est-ce que la trésorière veut dire par bandeaux.

Paola Vegas répond que c'est pour l'achat d'accessoires.

Valentin Bereyziat précise que le terme bandeau est utilisé parce que des bandeaux peuvent être utiles comme objet d'identification pour un groupe, et que c'est parfait parce que c'est facilement réutilisable.

Nathan Cardet demande si l'association va essayer d'avoir des commandites.

Quentin Benoteau répond que oui l'association aimerait.

David demande si les initiations sont payantes.

Quentin Benoteau répond que non.

Quentin Benoteau rappelle qu'on est vraiment au tout début du processus d'organisation des initiations et que les commentaires des membres sont les bienvenus.

Que le budget des initiations soit adopté.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

7. BILAN DE LA PRESIDENCE

Quentin Benoteau présente que le début d'année n'a pas été facile et que la transition n'a pas été évidente. La rénovation du local a donné un bon élan pour lancer l'année. Le local est toujours rempli. Aussi, la participation a été excellente dans les activités. Plus de billets ont été vendus. Même au niveau académique, il y a eu plus de plaintes. L'événement du chalet ne s'est

pas passé comme désiré et il y a aussi place à amélioration pour la cabane à sucre. Le président sortant tiens à remercier les membres elle Comité exécutif pour année et pour la confiance qui lui a été donnée.

OU

Quentin Benoteau présente son bilan annuel.

Guillem Leroux propose une mention de félicitations à Quentin Benoteau pour son travail comme président.

Paola Vegas appuie.

David demande à Quentin Benoteau s'il pensait rester en France ou s'il pensait rester au Québec.

Quentin Benoteau répond qu'il ne le sait pas encore.

Mention de félicitations à Quentin Benoteau pour son travail comme président.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Kevin Beauséjour demande aux membres comment ils ont trouvé l'année.

Margaux Verger répond que c'est agréable d'avoir un local aussi beau. Elle encourage tout le monde à garder ce local aussi bien et aussi convivial avec l'association de sciences économique. Elle remercie ses collègues pour le beau local.

David aborde la problématique qu'en ce moment il y a uniquement de 40 à 50 personnes considérées actives en Économie et politique.

Quentin Benoteau répond que c'est vraiment une amélioration d'avoir ce nombre de participants et de participantes et que c'est principalement grâce aux initiations. Cette mobilisation a continué toute l'année, et il faut continuer à faire des communications, particulièrement dans les cours d'Économie et politique.

8. VARIA

Quentin Benoteau rappelle les événements à venir dans les prochaines semaines :

- Dimanche tournoi de laser quest
- Vote pour le référendum au local la semaine prochaine. De lundi à vendredi soit au local d'association ou bien à un kiosque dans le pavillon Jean-Brillant. Il y aura aussi des consultations à la fin des cours d'Économie et politique

Paola Vegas rappelle également que les hoodies sont encore en vente au local associatif.

Valentin Bereziat invite les membres à participer au party de fin de session qui est en cours d'organisation.

Jules demande qui sera responsable des initiations, si Quentin n'est plus là.

Quentin Benoteau répond que tout le Conseil exécutif est responsable et que ce sera possible de s'inscrire comme initiateur sur le site web.

Xavier Dionne invite les membres à venir au Conseil exécutif de demain.

Jules propose de faire des activités de soirées lors des initiations pour rejoindre plus de monde, comme ça se fait à McGill.

9. FERMETURE

Kevin propose la levée de la séance.

Xavier appuie.

Que la séance soit levée

La proposition est adoptée à l'unanimité.
